



Française

Informations sur le produit pour l'utilisateur

CONTENU DE LA NOTICE :

1. Qu'est-ce que le complément alimentaire Coeurage Complex® et à quoi sert-il ?
2. Que contient-il ?
3. Comment utiliser le complément alimentaire Coeurage Complex® ?
4. Avertissements
5. Comment conserver le produit
6. Autres informations
7. Producteur

Soulagement maximal pour vos jambes et vos vaisseaux sanguins

1. Qu'est-ce que le complément alimentaire Coeurage Complex® et pourquoi est-il utilisé, description de la préparation, propriétés :

Coeurage Complex® est un complément alimentaire multi-composants sous forme de gélules, associant des extraits de plantes sélectionnés, des microéléments, des flavonoïdes et des vitamines. Recommandé pour favoriser la circulation veineuse, il soulage les jambes lourdes et fatiguées. La vitamine C, l'astaxanthine et le resvératrol contenus dans la préparation sont de puissants antioxydants qui protègent les vaisseaux sanguins des effets des radicaux libres et du stress oxydatif¹. Le fragon, présent dans le complément, renforce la tension des parois sanguines, favorise la circulation sanguine dans les veines et la lymphe et améliore l'état des vaisseaux sanguins des membres inférieurs. La microcirculation est également influencée par la diosmine, qui réduit la perméabilité des petits vaisseaux sanguins, réduisant ainsi significativement la tendance à la stagnation de la microcirculation et, par conséquent, le risque de gonflement, car le sang et la lymphe ne stagnent pas. Son effet est renforcé par la rutine, un flavonoïde végétal. La vitamine C contribue au bon métabolisme énergétique² et améliore l'absorption du fer³. Les vitamines B1, B2 et B6 contenues dans la préparation contribuent au bon fonctionnement du cœur⁴, au maintien du bon état des globules rouges⁵, à la protection contre le stress oxydatif⁶ et à la réduction de la fatigue⁷. De plus, les folates contenus dans la préparation contribuent à la bonne production sanguine⁸. Les capsules Coeurage Complex® sont disponibles pour une utilisation orale lors d'activités nécessitant une position debout ou assise constante. Elles sont également utilisées par les athlètes qui sollicitent fortement les muscles et les articulations des membres. Ce produit est également recommandé lors des longs vols, lorsque les jambes sont lourdes et gonflées, ce qui s'aggrave souvent avec la chaleur estivale.

2. Que contient-il ?

Chaque capsule contient : extrait de : aubépine, renouée, fragon, arbre à pagodes japonais, algues, diosmine, hespéridine, Vit B1, B2, B3, B6, B9, Vit C, Fer(II) fumarate. Sur la base d'une portion quotidienne de 2 capsules :

Ingrédient	Contenu dans 2 capsules	% AR apports de référence
Diosmine /hespéridine 9 : 1/	600 mg	—
Extrait de aubépine /Craetegi fructus extr. DER 10 : 1/	200 mg	—
Vit C /ac. l-ascrobique/	80 mg	100%
Extrait de fragon /Ruscus aculeatus extr., 5% ruscogénine/	50 mg	—
Extrait de renouée /Reynoutria japonica. 50% resvératrol/	50 mg	—
Vit B3 niacinamide	36 mg	224%
Extrait de arbre à pagodes japonais /Styphnolobium japonicum, 95% rutine/	20 mg	—
Extrait de algues /Haematococcus pluvialis, 2% astaksantine/	20 mg	—
Fer (II) fumarate	7 mg	50%
Vit B6 pirodixine	4 mg	284%
Vit B2 riboflavine	3,2 mg	228%
Vit B1 thiamine	3 mg	272%
VIT B9 ac. folique	200 µg	50%

Capsules de cellulose végétaliennes, approuvées halal et casher.

3. Comment utiliser :

Recommandé 2 capsules par jour, une heure avant de dormir, à avaler entières avec de l'eau

4. Avertissements

La préparation est destinée aux adultes. Ne pas dépasser la dose journalière recommandée. Ne pas utiliser le produit en cas d'hypersensibilité à l'un de ses ingrédients. Un complément alimentaire ne peut pas remplacer une alimentation variée. Un mode de vie et une alimentation saine sont recommandés. Les femmes qui allaitent et les femmes enceintes doivent consulter leur médecin ou leur pharmacien sur la possibilité de prendre la préparation. À consommer de préférence avant fin et numéro de lot voir le bas de l'emballage. Ne pas utiliser si la fermeture de l'emballage est endommagée.

5. Comment conserver le produit

Le produit doit être conservé dans son emballage d'origine, hermétiquement fermé. Emballage à une température ne dépassant pas 30°C. Conserver dans Un endroit sec et ensoleillé, hors de portée des jeunes enfants.

6. Autres informations

Conditionnement disponible : bouteille en PET avec bouchon à vis, scellé par une feuille d'aluminium, contenant 60 capsules de cellulose. Sans arômes, colorants ni conservateurs artificiels.

7. Fabricant et représentant au Cameroun :

BIELIK Group Sarl, Cameroun
Rue Ndi Samba Mvan
BP 11511 Yaunde
NIU : M1221173298664J
RC/YAE/2021/B/2882 www.bielik.pro



Encarts de référence et certificats disponibles
au siège de la société : www.bielik.pro

Date de préparation du dépliant juin 2025



English

Product Information for the User

CONTENTS OF THE LEAFLET:

1. What is the Coeourage Complex® food supplement and what is it used for?
2. What does it contain?
3. How to use Coeourage Complex® supplement?
4. Warnings
5. How to store the product
6. Other information
7. Manufacturer

Maximum relief for your legs and blood vessels

1. What is the Coeourage Complex® dietary supplement and why is it used, description of the preparation, properties:

Coeourage Complex® is a multi-component dietary supplement in capsule form, combining selected plant extracts, microelements, flavonoids, and vitamins. Recommended for promoting venous circulation, it relieves heavy and tired legs. The vitamin C, astaxanthin, and resveratrol contained in the preparation are powerful antioxidants that protect blood vessels from the effects of free radicals and oxidative stress¹. Butcher's broom, present in the supplement, strengthens the tension of the blood walls, promotes blood circulation in the veins and lymph, and improves the condition of the blood vessels in the lower extremities. Micro-circulation is also influenced by diosmin, which reduces the permeability of small blood vessels, thus significantly reducing the tendency for microcirculation to stagnate and, consequently, the risk of swelling, as blood and lymph do not stagnate. Its effect is enhanced by rutin, a plant flavonoid. Vitamin C contributes to normal energy metabolism² and improves iron absorption³. Vitamins B1, B2, and B6 in the preparation contribute to normal heart function⁴, the maintenance of healthy red blood cells⁵, protection against oxidative stress⁶, and the reduction of fatigue⁷. In addition, the folates in the preparation contribute to normal blood production⁸. Coeourage Complex® capsules are available for oral use during activities requiring constant standing or sitting. They are also used by athletes who place heavy strain on the muscles and joints of the limbs. This product is also recommended for long flights when legs feel heavy and swollen, which often worsens in the summer heat.

2. What's in it?

Each capsule contains: extract of: hawthorn, knotweed, butcher's broom, Japanese pagoda tree, seaweed, diosmine, hesperidin, Vitamins B1, B2, B3, B6, B9, Vitamin C, iron(II) fumarate. Based on a daily serving of 2 capsules

Ingredient	2 capsules content will provide	% DRI Dietary Reference
Diosmine /hesperidine 9:1/	600 mg	—
Extract of hawthorn /Crataegi fructus extr. DER 10 : 1/	200 mg	—
Vit C /ac. l-ascrobique/	80 mg	100%
Extract of butcher's broom /Ruscus aculeatus extr., 5% ruscogénine/	50 mg	—
Extract of knotweed /Reynoutria japonica. 50% resvératrol/	50 mg	—
Vit B3 niacinamide	36 mg	224%
Extract of Japanese pagoda tree /Styphnolobium japonicum, 95% rutine/	20 mg	—
Extract of seaweed /Haematococcus pluvialis, 2% astaksantine/	20 mg	—
Iron (II) fumarate	7 mg	50%
Vit B6 pyridoxine	4 mg	284%
Vit B2 riboflavine	3,2 mg	228%
Vit B1 thiamine	3 mg	272%
VIT B9 folic ac.	200 µg	50%

Halal and kosher approved, vegan – cellulose capsules.

3. How to use Coeourage Complex® supplement?

Recommended: 2 capsules daily with a meal, to be swallowed whole, preferably in the morning with water.

4. Warnings

This product is intended for adults. Do not exceed the recommended daily intake. Do not use this product if you are hypersensitive to any of its ingredients. A dietary supplement cannot replace a varied and balanced diet. A healthy lifestyle and diet are recommended.

Breastfeeding and pregnant women should consult their doctor or pharmacist about taking this product. Best before end and batch number (see bottom of the package). Do not use if the safety cover seal is broken or missing.

5. How to store the product

The product should be stored in its original, tightly closed packaging at room temperature away from heat and sunlight. Store out of reach of children.

6. Other information

Available packaging: PET bottle with screw cap, sealed with aluminium foil, containing 60 cellulose capsules. Free from artificial flavours, colours and preservatives.

7. Manufacturer and representative in Cameroon:

BIELIK Group Sarl, Cameroon
Rue Ndi Samba Mvan
BP 11511 Yaunde
NIU: M1221173298664J
RC/YAE/2021/B/2882
www.bielik.pro



Reference inserts and certificates available
at the company headquarters: www.bielik.pro
Leaflet preparation date: June 2025

